



Comentarios en la web

Caso Ronald Ojeda: fiscal nacional afirma que un testigo atribuye el crimen a Diosdado Cabello. www.emof.cl



César Vega

Un ministro no actúa solo, es el representante del presidente en la cartera en la que se desempeña, si se comprueba que este dio la orden y pagó por un asesinato en otro país ¿No sería lógico que Chile rompiera relaciones diplomáticas?

Gustavo López

Hay que dejar que hable Diosdado. Se va a delatar sólo.

Jorge Anaya Puentes

La participación de Cabello es evidente en el crimen, por encargo de militar venezolano Ojeda y el gobierno chileno debe actuar para resolver este gravísimo problema.